

平成22年4月12日

保護者各位

国風第一幼稚園  
園長 磯野洋子

### 水筒の持参について

新年度が始まり、久しぶりに幼稚園に子どもたちの元気な歓声が戻ってきました。

平素は幼稚園の教育運営にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。また、母の会総会には多数ご出席いただきましてありがとうございます。

さて、水筒の持参について、下記のとおりお知らせいたします。

#### 記

幼稚園では常時水道の水を飲むことは出来ますが、特に、暑くなってきたらお茶の飲める水筒があると便利だと思います。水筒を持ってきていただく期間は特に限定していませんので、保護者の判断で必要であれば、年間を通じていつでも水筒を持たせていただいて結構です。

但し、以下のことを遵守願います。

1. 水筒の中身は、お茶に限定します。スポーツ飲料類やジュース類は禁止とします。
2. そばアレルギーの関係で「そば茶」は出来るだけ避けてください。もし、「そば茶」を持たせる場合は、必ず担任までお知らせいただくとともに、お子様には「お友達にはあげないように」とお伝えください。万一、そばアレルギーのお友達が誤って飲むといけませんのでよろしくご理解とご承知をお願いします。
3. 水筒はお子さま自身で使えるものにしてください。特に年少組のお子様には、自分でふたの開け閉めできる、簡単に扱える水筒をお願いします。また、使い慣れたものが良いと思います。
4. ご家庭で、毎日、飲み残しは捨て洗浄した後、翌朝新しいお茶を入れて持たせてください。
5. はつきりわかるようにクラス・氏名を記入してください。

なお、給食の時には幼稚園でお茶を用意しますので、水筒のお茶が必ず必要ということではありませんので、無理に持たせていただく必要はありません。

また、真夏の暑い日に全部飲んでしまった場合は幼稚園で補給しますので、先生まで申し出るようにお子様にお話しください。